

Pozuelo, 29 de enero de 2021

Querida familia

Nos ponemos en contacto de nuevo con vosotros para actualizaros la información sobre este tercer brote de COVID 19 en Afanias Pozuelo durante esta semana.

El miércoles recibimos la llamada de una familia que nos notificó que su familiar, usuario de centro ocupacional (COFOIL) había dado positivo en test de antígenos la tarde anterior, por lo que procedimos a notificarlo a las familias de su grupo burbuja. A día de hoy todos se encuentran bien.

Ese mismo día por la tarde un residente de la vivienda comunitaria 1 (VC1) fue derivado por tos al centro de salud, resultando positivo en test de antígenos. El jueves a primera hora nuestra DUE, realiza test de antígenos a los residentes de las tres viviendas, dado que son grupo burbuja en COFOIL, resultando positivo otro residente, pero en este caso de la vivienda comunitaria 3 (VC3), procedimos al aislamiento según plan de contingencias, reubicando en una de las viviendas a los dos residentes positivos y a sus contactos estrechos y en la otra a los usuarios con test de antígenos negativos para que realicen aislamiento.

Siguiendo las indicaciones de nuestro protocolo COVID se ponen estos nuevos datos en conocimiento de Salud Pública, de nuestro equipo de referencia de atención primaria, de la Comunidad de Madrid a través de la RED CAP, del departamento de Prevención de Riesgos Laborales, de la Dirección ejecutiva y Director general y del presidente del Consejo Rector.

Los cuatro residentes positivos de residencia se encuentran en buen estado de salud y sin síntomas. El resto de usuarios continúan con actividades formativas y de ocio dentro de la normalidad que nos permite la situación.

Permanecen suspendidas todas las salidas y visitas hasta nuevo aviso tal y como nos indica el protocolo en estos casos, pero como siempre podéis seguir en contacto telefónico con vuestros familiares o a través de video conferencia como ya viene siendo habitual.

A día de hoy se ha vacunado (2ª dosis) contra el COVID a residentes y usuarios que recibieron la 1ª dosis el día 8 de enero, con excepción de los que se encuentran en aislamiento preventivo, a estos, si continúan con test de antígenos negativo en el siguiente control, se les incluirá con el 2º grupo el día 18.

Como os comentaba en el correo anterior, ya se han hecho llegar los datos de todos los usuarios de COFOIL a la Comunidad de Madrid, en cuanto tengamos fechas os enviaremos toda la información, así como el consentimiento informado. Os avisaremos con tiempo para que os podáis organizar.

Como siempre me despido con un mensaje de agradecimiento y tranquilidad, transmitiendo que estamos tomando las medidas necesarias para el control del brote y para lo que contamos en todo momento con el total respaldo de la asociación, su Junta Directiva y la comisión de coordinación de coronavirus en Afanias que acumula varios meses de experiencia en la gestión de la crisis originada por la pandemia.

Un abrazo
Seguimos!!

Lola Core



A.F.A.N.I.A.S.
García Martín, 18
POZUELO DE ALARCÓN
28224 Madrid
CENTRO EXPERIMENTAL